

7

KEAJAIBAN

DUNIA



BERBASIS MEDIA WONDERS OF THE WORLD APP

TAJ MAHAL-AGRA. INDIA



Taj Mahal terletak di Agra, India. Taj Mahal dibangun pada tahun 1628-58 oleh Kaisar Shah Jahān sebagai bentuk penghormatan kepada istrinya Mumtāz Mahal yang meninggal pada tahun 1631 pada saat melahirkan anak ke-14 mereka, pembangunannya sendiri memakan waktu 22 tahun dan sebanyak 20.000 pekerja untuk membangun kompleks tersebut termasuk taman yang sangat luas dan kolam refleksi.

TEMBOK BESAR-TIONGKOK. CINA



Tembok besar terletak di Tiongkok, Cina. Tembok Besar Cina bukan memiliki panjang 21.196 kilometer dengan tingginya 6 meter. Tembok Besar Tiongkok merupakan gabungan tembok yang disambung menjadi satu dan melintasi 9 provinsi. Untuk pembangunannya sendiri pun, dimulai pada saat Dinasti Zhou Barat yaitu tahun 1046 sampai 771 Sebelum Masehi.

PETRA-YORDANIA



Petra adalah sebuah kota kuno di Yordania, berasal dari abad ke-4 Sebelum Masehi dan dijuluki sebagai Kota Mawar. Kota menawan yang sempat hilang ini, memiliki makam dan kuil yang diukir pada lebing batu pasir berwarna merah muda. Petra diangkat menjadi ibu kota oleh suku Arab dan suku Nabatean pada abad ke-4 SM.

MACHU PICCHU-CUZCO. PERU



Machu Picchu terletak di Cozco, Peru. Machu Picchu adalah bangunan atau situs peninggalan Kerajaan Inca di Peru, Amerika Selatan, berupa susunan dari bebatuan sisa istana peristirahatan yang terhampar dengan ketinggian 2.430 mdpl. Komplek bangunan Machu Picchu terdiri dari kurang lebih 150 bangunan, mulai dari gudang, kuil, sanctuary, sampai kamar mandi.

COLOSEUM-ROMA. ITALIA



Colosseum yang terletak di Roma, Italia adalah tempat bertarungnya gladiator dan bertempurnya hewan di Roma kuno. Colosseum didirikan dengan ruang bawah tanah, bagian dalam bangunan dapat digenangi air guna menciptakan pertempuran laut. Colosseum menjadi salah satu daya pikat wisata utama di kota Roma. Bangunan ini dikatakan pula sebagai Teater Flavia yang sudah menginjak usia 2.000 tahun.

PATUNG CHRIST THE REDEEMER- RIO DE JANEIRO. BRAZIL



Patung Yesus Kristus berlokasi di Rio de Janeiro, Brazil yang mempunyai ketinggian kurang lebih 30 Meter dengan berat 1.145 ton, serta rentang lengan sepanjang 28 meter. Patung Christ the Redeemer atau Patung Kristus Sang Penabur ini selesai didirikan dan dibangun pada tahun 1931 M. Hal yang melatarbelakangi didirikannya Patung Christ the Redeemer ini, yakni sebagai bentuk memperingati hari kemerdekaan negara Brazil.

CICHEN ITZA-YUCATAN. MEKSIKO



Chichen Itzá adalah sebuah kota yang dibangun oleh suku Maya dan terletak di Semenanjung Yucatán, Meksiko. Kota ini berkembang pada abad ke-9 dan ke-10 Masehi. Piramida El Castillo (the castle) memiliki tinggi mencapai 24 meter. Sebagai bukti kemampuan astronomi suku Maya, Piramida El Castillo memiliki 365 tangga sesuai dengan jumlah hari dalam tahun matahari.

